

Über das reflektierte Schaffen von Räumen und Elementen

GRAFTING

Wir untersuchen und entwerfen Räume,
die von architektonischen Elementen geprägt werden.

Beginn
Dienstag, 22.02.2022, 10:00 Uhr, Atelier
Projekte in Einzelarbeit

Gastdozentur
Angela Deuber

Assistierende
Fabio Gsell
Elena Miegel
Guido Porta

Coaching Tragwerksentwurf
Dr. Lluis Enrique, Professur für Tragwerksentwurf, Prof. Schwartz

Experte Energy Efficiency Engineering
Mark Frey

Expertin Landschaftsarchitektur / Pflanzenkenntnis
Maja Tobler

Experten 3D Visualisierung
Stefan Meyer
Lukas Burkhard

Integrierte Disziplin (3 ETCS-Punkte)
Erstellen von 3D Visualisierungen

Kontakt
deuber@arch.ethz.ch

Grafting dient als Metapher für den Eingriff in eine bestehende Konstruktion (ganze Gebäudeteile, Bauteile oder Materialien). Mit dieser Aktion der Aufwertung oder Veredelung werden neue, fremde Elemente in einen existierenden Kontext hineingebracht: daraus entsteht ein neuer architektonischer Organismus.

Lee Krasner, Desert Moon, 1955

